



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baustart für letzten Sanierungsabschnitt der Uferstraße in Havelberg

Am Montag (03.03.) beginnen in Havelberg (Landkreis Stendal) die Sanierungsarbeiten am zweiten Bauabschnitt der Uferstraße im Zuge der Bundesstraße (B) 107.

Jetzt wird die Strecke vom Drogeriemarkt bis zur Steintorbrücke grundhaft ausgebaut. Das heißt, hier wird der Asphalt zunächst rund 38 Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke neu eingebaut.

Mitte August (15.08.), also rechtzeitig vor den beiden Havelberger Großveranstaltungen Bootskorso und Pferdemarkt, soll alles fertig sein.

Solange wird der Autoverkehr halbseitig mit Ampelregelung an der Baustelle vorbeigeführt.

Fahrzeuge, die breiter als drei Meter sind, müssen die Umleitung über Rhinow und Neustadt/Dosse nutzen.

Im vorigen Jahr ist bereits die Fahrbahn zwischen der Sandauer Brücke und dem Drogeriemarkt sowie auf der Steintorbrücke erneuert worden.

Insgesamt werden rund 1,7 Millionen Euro in das gemeinschaftliche Vorhaben mit den Stadtwerken Havelberg sowie dem Trinkwasser- und Abwasserzweckverband investiert.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de